

una lagrima a la vez.

gabriela vega



Capítulo 1

Estoy arriba del techo de la casa de mi novio. Sola, es inevitable no llorar. Me siento triste para variar, me siento cansada más que nada estar triste se ha convertido en el estado de ánimo dominante en mi vida. Quiero contarles que las decisiones que me han llevado hasta acá no son las mejores. Todas fueron impulsivas y basadas en el amor. Se ha escrito mucho de el amor en toda la historia de la humanidad, lo describen como un sentimiento hermoso e incluso curativo para el que lo recibe ya que alivia depresión y mejora el estado de cualquier persona. Alguna vez sentí amor tanto amor pero tanto amor que me llevo aquí al techo de la casa de los papás de Fernando. Fernando es pelirrojo, 22 años usa lentes y aun así está ciego tiene la piel tan blanca como leche con constelaciones de pegas por todo su cuerpo me gustaba tocarlas he imaginar universos existenciales en ellas. Tiene varios lunares algunos grandes como el de su mejilla derecha a un lado de la nariz justo en el centro es como una salpicadura de café accidentalmente hermosa. Sus manos siempre están a la temperatura correcta si es frío tibias y a altas temperaturas heladas cual hielo. Mide alrededor de 1.75 no es alto pero es más que el promedio. Le encanta comer frijoles y huevo con salsa sonora. Le apasiona el fútbol y realmente vive de él literalmente. El me gusta. Yo lo amaba más que mi vida a mi vida propia, hace medio año hubiera dado mi vida por él. Hoy no lo sé posiblemente sí pero ahora lo dudo y me detengo a pensar que él no camina sobre el agua como yo me lo imaginaba. Es demasiado inteligente. Pero no conoce lo que es respetar y querer a las personas que sí son importantes en tu vida y hizo que nuestra relación de año y medio vaya en trágica decadencia. Se ha deteriorado el amor, la paciencia, el respeto, la pasión y eso me envolvió en una pesada depresión con la cual soporto todos los días. Todos cargamos una cruz la mía es amar y no ser amada. Mi nombre no tiene sentido según él y no es el más hermoso del mundo en sus palabras es común. Hoy me encuentro esperando un bebé de él. El me engañó más de 2 veces 4 para ser exacta aunque si ya me enteré de esas 4 quién sabe de cuántas me he perdido. Hay veces que quisiera saber cuándo donde y como. Que pensaba mientras penetraba a esa mujer. Que le decía, que gestos hacia y como se lo hacía cuánto duraba donde se venía que tocaba que chupaba. Pero me atormenta tanto que no puedo con ello. Es extraño que estés leyendo esto puesto que seguramente estás pensando ¿que clase de idiota aguantaría tantas mamadas? Bueno déjame decirte que cuando te dije que lo amaba lo decía en serio. Intenté suicidarme. Vi un vídeo dónde se la cogía en el departamento que yo pagué para vivir juntos.nos mudamos juntos a los 6 meses de relación y yo estaba incondicionalmente he irrevocablemente enamorada de Fernando. Ahí estaba el, en nuestra casa lo recuerdo con toda claridad. Debí haberlo visto unas 500 veces seguidas ese vídeo. Aún conservo ese vídeo y me resulta imposible no eliminarlo. Cogimos viendo ese vídeo me sentía la peor escoria del mundo mientras él lo notaba más excitado que cuando

solo me miraba a mí. Me siento triste por que el me ha golpeado la última vez fue hace 3 días lo hizo tan natural como si no le doliera ver mi sufrimiento al recibir cada puñetazo, cada golpe más fuerte que el anterior ya que yo me aferraba a su pierna intentando refugiarme en mi propio agresor, no podía respirar vomité y empecé a sacar flemas como loca por la nariz y boca, me reventó el labio. No me ayudó solo me arrastro por mi propio vomito cuando aún seguía luchando por quitar las flemas de mi cara y me dijo ridícula. No podía creer que no le diera ni un poco de sentimiento al ver a su pareja en tan mal estado y esperando un hijo suyo ahí tirada en el suelo con la carita llena de vómito y tosiendo como loca. Mis ojos hinchados por tanto llorar y sentía que las partes de mi corazón roto se habían desintegrado.

Había pedido una ambulancia y la mujer del 911 hizo la pregunta... ¿Cuál es su emergencia?

No sabía si decir lo que en verdad había pasado. Me limité a lo básico, le dije que estaba embarazada y que no podía respirar por las flemas. Mi respiración era agitada y aún no paraba de toser, ella me preguntó si me habían golpeado así que le dije que si. Pregunto ¿Fue tu pareja? Respondí si. Con la voz más temblorosa incrustada de un miedo profundo angustiada por el porvenir ¿Enviamos una unidad policíaca?

Mire la taza del baño imaginando que pasaría si respondía si, que pasaría si respondía no...

Que pasaría si me quedaba callada y colgaba.

Si. De inmediato la mujer tomo mis datos y me comunico con alguien de la Cruz roja, me escucharon y con solo respirar supieron que estaba pasando por un muy mal momento. Trataron de calmarme vía telefónica y tuvieron éxito me relaje un poco. Salí del baño y ahí estaba ese malvado pelirrojo sin una pizca de sensibilidad preguntándose qué hará está ridícula en un desesperado intento más por hacerme sentir mal...

Le comenté que había llamado a una patrulla y la ambulancia estaba en camino. No me creyó, camine al cuarto para sacar mi bolsa, mi teléfono y mi cartilla del seguro social en cualquiera momento iban a llegar y yo estaría más que lista. Apenas podía caminar me dolía el cuerpo en especial el cuello fue el último golpe que me dio con el que me despegó de su pierna fue terrible un calambre recorrió toda mi columna vertebral y no puede más además del olor a ácido estomacal en mi cara no ayudaba con mis náuseas. Me sentía pésima y sobre todo sola.

Esa fue una de las peores noches de mi vida, la ambulancia junto con la policía jamás llegaron. Aunque Fernando se encontraba asustado por ser arrestado sabía que eso podría destruir su vida, la verdad eso era lo menos que me interesaba. Intento hablar conmigo no preste mucha atención siempre a su estilo tratando de negociarlo como si mis malditos sentimientos fueran fichas de casino o un contrato con cláusulas absurdas. Terminé durmiendo alrededor de las 3 de la mañana cuando desperté me sentía más cansada que cuando me recosté los golpes se habían hinchado y mi cuerpo como carne molida.

Como siempre para el no había sido más que un error de el cual yo estaba más que fastidiada en especial la actitud que tomaba después de cagarla,

"lindo".

"Todo todo" Esa película la espere por meses amor absurdo lo llama él y a mí me encanta, si tú corres yo iré tras de ti o si tú saltas yo salto Jack... SIP amor cursi estúpido adolescente quién no ha soñado con su Romeo. Como si nada hubiera pasado pero, ¿Has notado mi brazo?

Fíjate bien ...

Exacto si eres tan víbora como yo encontraras uno de los hematomas más pronunciados de esa noche. Un recordatorio de lo que tengo a un lado. No fue tan divertido haber ido al cine. Estoy Solita en la cama junto a 3 personas más en el cuarto entre ellas se encuentra el inútil de Mario es el hermano de Fernando y por inútil me refiero a INSERVIBLE en su estado más puro. Me enferma que esté aquí. Fernando está jugando en el porche the legend of Zelda ocarina of Time, no me molesta que juegue pero me hace sentir plato de segunda mesa mientras yo acostada, excitada y urgida de amor.

Hace 3 días que no cogemos, solo se la chupo para que se venga y yo sin señal de sexo ni cariño. No le sería infiel a pesar de que se lo merece y me encuentro muy caliente pero, soy más que eso. Buenas noches.